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 Христос Воскресе, братья и сестры! Господи, благослови! Молитвами 

Пророка Илии, Господи Иисусе Христе, Боже наш, помилуй нас! В наше время 

весь мир сошел с ума. Идет целенаправленная обработка всех людей в искажении 

правды. Добрые дела подвергаются насмешкам, а низкие и позорные 

принимаются как норма. Ныне ни для кого не секрет, что во власти эРэФии 

находятся потомки тех иудеев, которые несут на себе страшное проклятие за 

убийство Сына Божия.  

 Видеовставка: Прямо сейчас идет скрытая война за будущее всего 

человечества, где поле битвы – ваше сознание. Основная стратегия врага 

демократии в этой войне заключается в том, что он реализовывает свои планы 

вашими руками, влияя на ваши мысли, решения и поступки, с помощью четко 

выверенных манипулятивных приемов. В результате вы сами того не зная, 

становитесь предателями своей страны и своего народа, своих детей и даже самих 

себя, всего лишь попав под воздействие скрытой атаки врага. Конец видеовставки. 

 Видеовставка, депутат В. Жириновский: Это же они делают, евреи, 

Брюссель. И Евросоюз, и НАТО, и продвижение на Восток. Все они. Все войны 

затеяли они. Банкиры еврейские. Мешают нам принять те самые законы, которые 

бы быстро укрепили государство. Вот закон “О гражданстве” нас заставили 

еврейские диаспоры принять такой, чтобы меньше русских приехало в Россию. Иначе 

это придет образованный русский, обозленный, и будет волна патриотическая 

сильная. Это может ударить по ним. Поэтому они способны принять такие законы, 

чтобы ослабить, сделать слабую Российскую Федерацию. Покупают ту фракцию, ту 

партию, чьи голоса играют роль: КПРФ и Единая Россия. Лужков во главе, он же 

еврей. Лужков, вот он во главе этой фракции, во главе, так сказать, Примаков и так 

далее. То есть везде они, все расставлено, принимаются нужные законы. 

Конституцию же они же писали. Единственная Конституция в мире, где про русских 

ничего не сказано. Основной народ. Французы все указаны, британцы, у нас ничего 

нет. Мы, многонациональный народ, и пошли там адыги, карачаевцы,черкесы, ханты, 

манси. Слова русский нет в Конституции вообще. Написано, государственный язык 

русский, все. А про русский народ не сказано. Такого народа нет. Вы представляете, 

как они сделали? Конец видеовставки. 

Поэтому святитель Кирилл Александрийский говорил, что жидовины – суть 

видимые бесы. Эти хабадники рассказывают нам о веротерпимости и толерантности 

иудеев и православных. Это ложь неимоверная, ложь страшная и ложь гнусная, 

которую толкают людям с телеэкранов бесы черношляпые. Эти президенты - иудеи, 

эти власти церковники Московской “Патриархии” говорят нам, что они братья и 

друзья с богоубийцами.  
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 Видеовставка, подписание Унии на Кубе, 2016 г:...Остановить гонение на 

христиан на ближнем Востоке, бороться с терроризмом и остановить войну в 

Сирии...Конец видеовставки. 

А через молитву и прельщение затащили всех прихожан в это страшное 

проклятие. Людям так запудрили мозги этой пропагандой, что обзывания, унижения 

они называют честью. Когда их обдирают до гола, ставят в унизительное положение и 

открыто говорят о всеобщем презрении к русским. А народ еще и благодарит этих 

сатанюг за это. Издали законы, которые лишают людей всех прав. Люди стали рабами, 

нищими, безправными, униженными, угнетенными, запуганными и зависимыми 

людьми второго сорта без роду, и без племени.  

Видеовставка: Мы придумали сказку про свободу и права. Нет, мы даже не 

придумали ее. Мы просто ее используем. Сказку про демократию. Какие свободы, 

какие права? Существуют только наши интересы и больше ничего. Развитие 

средств массовой информации позволило нам контролировать практически все 

информационные потоки. Конец вставки. 

Некогда великий русский народ уравняли с африканцами и азиатами... И по 

закону назвали всех людей клепотами, то есть испражнениями, нечистыми 

животными, свиньями. Иудеи, эти сатанисты проклятые, ржут, когда стравливают 

братский народ для того, чтобы убивали друг друга. А этот четырехглазый стервятник 

Герман Греф в своей переписке назвал народ каловыми массами.  

Видеовставка, Караулов-Руцкой: Греф в открытую говорит, что мы народ - 

каловая масса. Я его где-нибудь встречу, я ему за каловую массу... Я понял, что я 

тоже - каловая масса. В рыло он точно получит. И тоже его никто не 

останавливает. Понимаете? Конец видеовставки. 

Ничего людям не интересно. Ничто их не стыдит. А наоборот, им нравится 

жить в таком позорном обмане с позорным клеймом. 

Видеовставка, раввин: В той самой стране, руководители которой делали 

все, чтобы уничтожить синагоги, уничтожить храмы, президент страны освящает 

святое место. Я хочу его благословить на то, чтобы он продолжал освящать такие 

места, чтобы у него была сила, чтобы были благословение и удача.  

Б. Лазар: Думаю, это была одна из первых встреч, с человеком, который стал 

президентом и от него зависит будущее евреев в России. И они дали ему очень 

сильное благословение. Уверен, что они были для президента очень важны. Конец 

вставки. 

Видеовставка, антихрист — ввп: Вот тот, кто говорит «Россия для 

русских», знаете, трудно удержаться, чтобы не давать характеристики этим 

людям. Это либо непорядочные люди, которые не понимают, что говорят, и тогда 

они просто придурки, либо провокаторы. Конец видеовставки. 

Если действительно повторить ложь тысячу раз, то она станет правдой для 

многих. Так и человека, если часто называть свиньей, то он рано или поздно 

захрюкает. Не зря келейница Николая Рогозина - Рафаила, говорила, что не народ, а 

свиньи.  
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 Видеовставка, келейница Николая Рогозина — Рафаила: А говори теперь 

людям, что они ничего не понимают... В одно ухо входит, в другое выходит. Вот и 

все. Не народ, а свиньи. Конец видеовставки. 

А свинье что надо? Пожрать да в лужу лечь. Это единственное животное, 

которое не может на небо посмотреть. И черношляпы в своем катехизисе говорят, что 

русские не способны глубоко мыслить, анализировать и делать глубокие обобщения. 

Они подобны свиньям, которые живут, уткнувшись рылом в землю и не подозревают, 

что есть небо. Они воспринимают все явления слишком поверхностно, слишком 

конкретно. Они не видят факты в их последовательности и в связях. Они неспособны 

думать, обобщать и абстрагироваться. Для них каждый случай – только случай, как бы 

он часто не встречался. В городской суете люди не могут о горнем помышлять. На 

Бога ни у кого нет времени. Когда человеку что-то обдумывать? От того, что люди 

забыли о Боге, они в суете не понимают даже того, что происходит уних под носом. 

Никто не видит, как людей легко обманули крючконосы.  

 Видеовставка, праздник Ханука в РФ, танец Хава Нагила.  

 А почему? Потому что свинское житие дороже. Неужели кроме корыта вы 

ничего не видите? Находясь в свинячьем положении, люди забыли, кто они. Им бы 

только пожрать, да всякую грязь по телеку посмотреть. Все помышления только о 

земном. Поэтому свинья - худшая из всех существ, потому что голод совсем терпеть 

не может. У свиньи два состояния. Одно, когда она сыта, тогда она белая и пушистая. 

И второе. Не покорми ее вовремя, она тебе все стойло разнесет. Свинья всеядна, для 

нее не важно, что есть. В голодном состоянии она опасна и может сожрать даже 

собственный приплод. И человечину она ест без всякого разбора. Посмотрите сами, 

что происходило на Украине, когда домашние свиньи объедали тела оставленных на 

поле военных солдат. Свиньям все равно, чем питаться, они едят и трупы. Почему еще 

человека сравнивают со свиньей? Потому что убери у человека еду, и он превратится в 

людоеда. Нил Мироточивый подробно описывает ситуацию, при которой люди будут 

пожирать мертвых. Он пишет: “Ибо только имеющим печать, согласно Апокалипсису, 

13 глава, 17 стих, будет продаваться хлеб. Многие будут умирать на дорогах. Люди 

сделаются, как хищные птицы, набрасывающиеся на падаль, станут пожирать тела 

мертвых”. Но какие люди это будут делать? Те, которые приняли печать антихриста. 

Христиане, хотя им не будет ни выдаваться, ни продаваться хлеб, за неимением на 

себе печати, не станут есть трупы. А пропечатанные же, несмотря на доступность им 

хлеба, станут пожирать мертвецов. Ибо когда человек примет печать антихриста, 

сделается сердце его еще более безчувственно. И будучи уже не в силах выносить 

голод, люди будут хватать трупы. И где попало, сев встороне от дороги, пожирать их. 

Видите, какие страшные вещи будут происходить с теми, кто принимает печать 

антихриста. Многие уже ее приняли и даже не подозревают об этом. Еще сказано, 

когда антихрист будет налагать печать свою на людей, сердца их будут делаться как 

бы мертвыми, то есть безчувственными. А много ли сейчас людей, которые могут 

сказать, что сердца их живые? Еще в начале 2000-х годов старцы говорили людям 

уходить из городов.  
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 Видеовставка (А. Семенов, из фильма «СольЗемли): Отец Христофор и все 

мы прекрасно понимаем, что глобализацию не остановишь. Но мы можем в ней не 

участвовать, отвергнуть эту систему. Лучше быть гонимыми, но свободными. 

Поэтому, давно батюшка благословлял приобретать домики с земелькой, говоря, что 

земелька прокормит.  

м. Анастасия: Придет время, когда будет голод, страшный голод. В своих квартирах-

то люди из-за голода будут умирать, трупы будут валяться, не будет воды, не будет 

света, не будет газа, ничего не будет. И люди будут - трупы, лежать в своей 

квартире. А кто купит домик, и у кого есть домик, они будут сажать земельку, и 

Господь их будет питать. И говорил, что из больших городов старайтесь уезжать. 

Не оставайтесь в городах. Конец видеовставки. 

Потому что в городе спастись почти невозможно. Это идеальный механизм 

контроля. Там все делается и направляется к одной цели – подготовить условия для 

того, чтобы человечество приняло антихриста и поклонилось ему, как своему царю и 

богу. Для этого делается повсеместное насаждение идеологии потребительства и 

примитивной массовой культуры. Это реклама, рок-музыка, разрушение семьи, культ 

животных удовольствий, пропаганда блуда, абортов, контрацепции, садомии и прочих 

извращений, прямая и скрытая пропаганда наркотиков,  и сатанизма, поголовная 

уколизация, ГМО-продукты, биодобавки, насаждение виртуальной реальности, 

обезличивающая нумерация людей, внедрение новейших биотехнологий, организация 

войн и управляемых локальных вооруженных конфликтов и кризисов. Внедрение в 

массовое сознание мифа о международном терроризме.  

 Видеовставка, фильм "Вся правда о США": Мы сами воспитали 

террористов, которыми сегодня пугаем весь мир. Это наша сеть. И большая часть 

терактов – это наших рук дело. Только идиоты думают, что все происходит само 

собой. Любой теракт – наш заказ. Человек – это животное, которым эффективнее 

всего управлять с помощью страха. Бабахнул где-нибудь, пригласил ТВ, и человек 

готов на все, лишь бы с ним этого не произошло. Конец видеовставки. 

Все это – целенаправленная политика по превращению человечества в 

управляемое стадо, доведение его до духовного озверения. Все это имеет 

талмудическую направленность на разрушение человеческой личности и доведение 

людей до скотского состояния. Ныне люди, названные животными, даже гордятся 

этим. Господь в Евангелии сказал «Не давайте святыни псам, не мечите жемчуга 

вашего перед свиньями». На самом деле псами можно назвать тех, кто нападает на 

истинную Вру, а свиньями – тех, кто ею пренебрегает. И давайте рассмотрим 

Евангельскую историю о Гадаринском бесноватом. Там Христос совершает великое 

чудо. Страшный и неукротимый бесноватый, в котором был легион бесов, а это около 

шести тысяч, которого боялась вся окрестность Гадоринская...И вот Господь его 

исцеляет. А бесы, которые его мучили, просили Христа, чтобы войти им в свиное 

стадо, которое паслось при горе. И тут же они потопили их в озере. И как пишет, 

Святой Иоанн Златоуст, что жители того города, узнав об этом событии, находились в 

полном безчувствии. Им надлежало бы поклониться Христу и удивиться Его 
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могуществу. Но вместо этого они берут и отсылают Его и просят отойти от пределов 

их. Почему же это произошло? Ведь закон Моисеев запрещал иудеям разводить 

свиней, и они, нарушая его, торговали свиньями с римлянами. Весь их интерес 

сводился к тому, чтобы разводить свиней... То есть, сердце их было привязано к 

свиньям. И потеряв свиней и свой доход, то есть материальное благополучие, сожалея 

об этой потере, они отказываются от присутствия Бога и прогоняют Христа. Так и 

ныне, люди уподобляются неразумным гадаринцам, к которым пришел пророк Илия и 

кричит: «Друг, у тебя нарушено Крещение, ты находишься под страшным проклятием 

и отлучен от Пресвятой Троицы. В твоей стране расплодились иудеи. В правительстве 

их хоть пруд пруди, кишмя кишат, и ступить уже некуда. Нагуливают жир и плодятся, 

как кролики. Узаконили Талмуд и сделали русских - животными и рабами. 

Истребляют людей на законном уровне. Открыто хулят Бога и называют его 

неудачником, Богородицу и всех Святых... " 

 Видеовставка, Державный Зосима: И весь мир стал полностью под 

иудействующими. Это пришло то время, когда Господь сказал: «А иной придет во 

имя свое, и его примете». Здесь за антихриста речь ведется. Как раз именно 

антихрист приходит тогда, когда весь мир именно иудействующие заполонят и 

будут руководить на самых высоких постах стоящих. Так оно и происходит. Это и 

есть пленение, о котором говорили наши отцы: Паисий Святогорец и другие. Это 

есть пленение. Вот из этого плена Вавилонского, только уже самого последнего, 

худшего, иудейского. Ибо там соберутся все те, о которых Господь сказал: "иной 

придет, его примете". И вот сейчас под этим иным собираются ширмы церквей. 

Уходите оттуда. Господь дает великий исход. Последний великий исход. Идите за 

Господом. Здесь чистота Православной Веры. Здесь все Каноны соблюдаются, здесь 

Бога любят и служат Царскую Литургию Божественную, Славную, несокращенную, 

по много часов. С нами Господь и Духом Святым веселит сердца наши. И Каноны 

Церкви соединяют нас. Поэтому мы можем сказать в истине: "Мы не воздели руки к 

богу чуждему, не последовали лживым пророкам, не учения еретического держимся, 

но к Тебе, Господу Богу нашему, взываем, Тебе молим и Тебе исповедуем". Конец 

видеовставки. 

Скажи, разве тебе не обидно, что иудеи называют тебя свиньей? Разве тебе не 

хочется голову к небу поднять и перестать уже слушать зомбоящик, из которого бесы 

хрюкают день и ночь? Ведь главный хабадник страны сказал: "Если бы не было 

телевидения, то славянские гои, прозрев, давно бы распяли нас. Но вместо реальности 

они выбрали иллюзии. Поэтому сейчас мы им не враги, а благодетели, 

подпитывающие их фантазии". Был такой Геббельс - немецкий политик и 

пропагандист, один из ближайших 

последователей Гитлера, который говорил: «Дайте мне СМИ, и я из любого народа 

сделаю стадо свиней». И действительно,  Геббельс за кратчайшие сроки создал из 

простого населения Германии - десятки миллионов нацистов, готовых отдать свои 

жизни за благо Третьего рейха. Видите, как страшно поверить лжи и бесовской 

пропаганде. Слово всегда борется со словом. Поэтому Господь через Илию и Царскую 
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Церковь открывает людям столько правды. Которые готовы всегда прийти на помощь, 

лишь бы человек вспомнил о Боге и оставил своих свиней и вступил в воинство Царя 

Православного. 

 Видеовставка, слово вл. Зосимы: Я знаю, что русский народ находится под 

страшным гипнозом и колдовством. Поэтому скорблю, что не можете меня 

услышать. И если бы не это колдовство и чародейство над вами совершенное, можно 

было бы подумать, что такому лукавству нужно еще научиться. Этому могли бы 

позавидовать все иезуиты вместе взятые, иметь не тайную, а явную присягу иудеям, 

молиться с ними, подписывать документы о защите синагоги через религию и при 

этом считать себя верными Богу Отцу. Это, конечно, достойно рыдания от нас, 

ваших соотечественников и глумления бесов над Русской Землей. Это аз жалею 

простых людей, русских, и скорблю за вас. Я постарался не обидеть вас, дорогие 

люди, ибо знает Господь, как мое сердце страждает за вас и за Бога. Конец 

видеовставки. 

Молитесь, просите Бога, чтобы вам сделать правильный выбор. Спасайтесь и 

не участвуйте в злых делах тьмы. 

Аудиовставка, в исполнении м. Виктории: 

Русский воин, ты за что воюешь?  

За родную Русь или сатану? 

Посмотри вокруг, нас всех обманули, 

Умертвили заживо страну. 

Трубный глас уж с Неба возвещает, 

Чаши гнева льются на людей. 

Ждет Господь, когда же русский встанет 

Из-под ига этих лжевластей. 

Русский, хватит ложного смирения, 

Перед Богом нужно страх иметь. 

Долго терпит Бог, но настало время 

Сделать выбор: жить или умреть. 

Любит Бог Свое оглохшее творение 

И уже не шепчет, а орет. 

Дал последнего Царя на время, 

Русь Святую к Богу он ведет. 

Русский, встань из пепла и обмана, 

http://м.виктория/
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Русский, знаешь, ты еще живой. 

Выйди из эрефского дурмана, 

И душа твоя обретет покой. 

Русский, встань из пепла и обмана, 

Русский, знаешь, ты еще живой. 

Выйди из эрефского дурмана, 

И душа твоя с Богом обретет покой. 

 


